

La Bolivie récupère le ministère des Cultures fermé par le gouvernement putschiste

Image not found or type unknown

La Paz, 2 déc. (RHC) La Bolivie a remis en place ce mardi le ministère des Cultures et de la Décolonisation.

Le gouvernement de facto de Jeanine Añez avait fermé l'institution juin dernier en évoquant un présumé manque de ressources.

Sabina Orellana qui détiendra désormais le portefeuille a promis qu'elle travaillera à la récupération et à la promotion des expressions de la culture nationale et au renforcement de l'image du pays.

Les portes de ce ministère seront toujours ouvertes à tous les Boliviens, pour travailler ensemble, pour écouter la voix du peuple (...). Nous allons promouvoir notre culture au niveau interne, national et international, nous allons aussi la protéger parce que notre culture doit être protégée dans différents domaines", a-t-elle déclaré.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/241275-la-bolivie-recupere-le-ministere-des-cultures-ferme-par-le-gouvernement-putschiste>



Radio Habana Cuba